

Dies ist ein alter Witz mit viel Wahrheit. Die Gründe, warum Sie verstehen können, dass Sie wirklich in den Urlaub fahren müssen, sind nicht so viele, aber sie sind ziemlich bedeutend. Ich weiß das für mich!

Wie Sie aussehen, hängt von Ihrer Genetik ab. Aber der allgemeine Zustand der Haut, Haare, strahlendes Aussehen, jeder Mensch muss sich selbst stützen. Besonders wenn es um Mädchen geht. Immerhin ist es das faire Geschlecht, das vor allem glaubt, dass ihre Fotos im Pass schrecklich sind. Und sie wollen nicht so sein wie sie. Ein alberner Witz, in dem viel Wahrheit steckt!

Wenn Sie wie ein Foto in Ihrem Reisepass aussehen, müssen Sie auf jeden Fall Urlaub machen. Wie ist das zu verstehen? Wenn Sie alles ärgert, wenn Ihre Gesundheit versagt, wenn sich Ihre Arbeitsproduktivität verschlechtert, sind dies die Gründe, warum Sie in den Urlaub fahren sollten! Sie möchten nicht wie ein Foto in Ihrem Reisepass sein?

Natürlich betrachte ich diesen Satz zunächst nur als Scherz. Aber ich selbst gehöre zu den Mädchen, die glauben, dass mein Foto im Pass nicht das beste Foto ist.

Wann genau verstehe ich, dass es Zeit für mich ist, in den Urlaub zu fahren, um mich gesund zu fühlen und schön auszusehen? Ich habe jeden Tag einen sehr großen intellektuellen und emotionalen Stress. Ich spreche viel mit verschiedenen Leuten und mache verschiedene Arten der Arbeit. Manchmal habe ich auch eine depressive Stimmung und ein Gefühl der Apathie. In diesen Momenten verstehe ich, dass ich in den Urlaub fahren muss. Zu frischer Luft, zum Meer, zur Natur!

Und trotz der komischen Natur der Situation und der Dummheit des oben genannten Witzes sind Stress und seine Folgen keine Witze mehr. Reisen und ein langer Urlaub sind sehr teuer!